
（第８回） 

  小学校増改築検討委員会                         会議録 

 

開催日時 ９月２４日（水）      午後 ４時００分 ～ ４時３５分 

場 所 中部小学校 出席者 委員１５名中８名 記録者 
教育委員会事務局 

竹原 雄一 

【会議の内容】 

・石垣の安全対策について、現場を実際に確認しながら検討した。 

・全部の石垣に安全対策を施す必要はない。学校での危険防止の指導に重点を置くべきだ。 

・１箇所だけ安全対策を施す必要がある。場所は、プールフェンスと百葉箱の間で、約９ｍ 

 に金属製支柱を３本程度立て、チェーンでつなぐ形で設置するのがいいのではないか。ただ 

し、着脱可能なものとし、冬期間は、除雪に支障があるので取り外す。 

 

 ・前回の会議で、校舎増改築の基本設計に関しての検討を終了し、今回の会議で石垣の安全 

  対策の検討を終了する。今後は、特別に検討を要する事項がない限り、しばらくの間、本 

  委員会は、開会しないこととした。 

                                            

 



【意見・要望等】 

・学校敷地内の桜の枯れ枝が、落下する危険がある。児童の安全確保の面から、枯れ枝の剪 

 定が必要だ。 

【まとめ】 

 ・石垣の安全対策について、現場で確認しながら検討した結果、石垣のすべてに安全対策 

  を施す必要はなく、１箇所のみ必要だということになった。場所は、プールフェンスと 

  百葉箱の間。 

 ・今回の検討をもって、増改築検討委員会は、しばらくの間、休止する。 

 ・桜の枯れ枝が落下した場合、危険なので、剪定が必要だという意見が出された。 

 


